

04.01.2024

Liebe Schülerinnen, Schüler, Eltern und Betreuende,

um für alle Lehrkräfte eine Übersicht während der individuellen Ausgangszeiten der einzelnen Schülerinnen und Schüler herzustellen, haben wir an der Albert-Schweitzer-Schule ein neues Ausgangserkennungssystem eingeführt.

Alle betreffenden Schüler und Schülerinnen haben hierzu ein Formular, mit dem Vordruck für eine Ausgangskarte, ausgehändigt bekommen.

Bei jedem Verlassen des Schulgeländes ist nun jede Schülerin / jeder Schüler selbst verantwortlich, diese Karte der Aufsichtsperson auszuhändigen bzw. mit deren Wissen in eine Box am Eingang zu legen. **Ohne die Karte ist das Verlassen des Geländes nicht mehr möglich!** So hat das Schulpersonal einen Überblick darüber, wer sich außerhalb des Schulgeländes befindet. Dieses Wissen ist insbesondere in Notsituationen unentbehrlich.

Mit freundlichen Grüßen

Die Arbeitsgruppe „Ausgangskarten“